
Feedback UO-Workshop der TeilnehmerInnen 

 

➢ Für mich war sehr interessant, die Instruktoren haben uns wertvolle Tipps gegeben. 
Hoffe wir können das auch nächstes Jahr wieder machen 

 
➢ Für mich war der Kurs super interessant und ich habe auch einige Sachen für mich 

herausnehmen können, die wir jetzt üben. Super! Die von euch ausgewählten 
Instruktorinnen haben das toll gemach! Ebenfalls war der Übungsplatz top!! 
Parkplätze genügend, die Küche hat lecker gekocht und sie haben sich wirklich 
grosse Mühe gegeben jeden zu bedienen. 

 
➢ Am Anfang war es noch etwas chaotisch, bis jeder wusste wie, wo, wann. Eventuell 

ein Programm, damit jeder weiss was so läuft über den Tag hinweg wäre noch toll. 
Ebenfalls hätte ich es toll gefunden, wenn die Tierärztin direkt draussen mit ihrem 
oder einem anderen Hund die Übungen vorgeführt hätte. Oder gruppenweise, jeder 
mit seinem Hund die Übungen gemacht hätte. Glaube das wäre für Caroline auch 
einfacher gewesen, direkt am Hund zu zeigen, was sie sagen möchte. 

➢ Insgesamt aber super! Bin per Zufall auf diesen Kurs gestossen und würde gerne 
wieder sowas machen. Wenn also etwas in Planung ist, dann gerne per Mail 
informieren, das wäre genial!! 
Besten Dank nochmals an alle 

 
➢ Es war ein super Anlass ohne Wenn und Aber ! 

Nochmals herzlichen Dank für die gute Organisation. 
En schöne Obig 

 
➢ der Kurs hat mir sehr gut gefallen es war interessant und lehrreich danke allen die 

mitgeholfen haben 
 

➢ Gerne nutze ich die Gelegenheit zum IGP-Workshop ein Feedback zu geben. Ich war 
als Teilnehmer ohne Hunde dabei, konnte aber trotzdem viele neue Inputs mit 
nachhause nehmen. 
Der Kurs war top organisiert, der Platz wie auch die Hütte/Küche waren perfekt. Die 
drei Instruktorinnen im Felde konnten viele nützliche Praxistipps und Inputs geben. 
Ganz herzlich möchte ich diesen dafür danken, es ist nicht selbstverständlich einen 
ganzen Tag ehrenamtlich dazustehen und auf die Probleme und Fragen der 
Teilnehmenden einzugehen. Der Tag wurde abgerundet mit den Vorträgen von Mike 
und Caroline. Auch diese werden mir bestens in Erinnerung bleiben. 
Es war ein absolut gelungener Anlass, herzlichen Dank an alle, die dazu beigetragen 
haben. Ich kann nur sagen: Weiter so! 

 
➢ für mich war der Kurs sehr interessant, die Anlage war tip top und auch Essen und 

Getränke waren sehr gut. 
 

➢ Die Instruktoren waren äusserst kompetent und haben die Inhalte sehr verständlich 
und anschaulich vermittelt. Besonders gut gefallen hat mir die Einteilung des Kurses 
mit der Zeit- und Rotationsplanung. Dies ermöglichte eine abwechslungsreiche und 
effektive Lernumgebung.  
Der theoretische Teil nach dem Mittagessen war besonders spannend und die Wahl 
von Mike und Caroline als Referenten war hervorragend. Beide haben die Themen 
sehr gut präsentiert und für eine interessante und lehrreiche Atmosphäre gesorgt.  
Ich kann diesen Workshop nur weiterempfehlen und hoffe, dass ihr in Zukunft wieder 
ähnliche Workshop anbietet. 

 



➢ Ich fand den Aufbau des Workshops sehr gut. Jeder Teilnehmer hatte die Möglichkeit 
auf sein eigenes Problem einzugehen und Tipps zu bekommen. Die Vorträge von 
Mike und Caroline fand ich sehr interessant und lehrreich. Beide Vorträge sind 
meines Erachtens wichtig für das Training und für Prüfungen.  
Ich hoffe der Workshop findet nächstes Jahr wieder statt:) 

 
➢ Die Trainer waren motiviert und gingen individuell auf jeden Teilnehmer und seine 

Wünsche ein. Der theoretische Teil mit einem Richter war super, man konnte 
angesammelte offene Fragen klären. Auch die Inputs zu Warm up/Cool down waren 
hilfreich, damit wir daran denken, dass wir Lebewesen mit hohen Leistungen richtig 
vorbereiten und unterstützen. 

 
➢ Der Kurs war sehr lehrreich und interessant. Die Instruktorinnen waren supergut, 

auch die Vorträge von Mike und Caroline waren sehr interessant. Alles hat gepasst! 
Ich würde sicher wieder an so einem Kurs teilnehmen und hoffe, dass der Fanclub 
wieder sowas organisiert. 

 
➢ Es war ein gut organisierter Tag. Gute Tipps der Instruktoren, die wir direkt umsetzen 

konnten. Für das leibliche Wohl wurde bestens gesorgt, alles in allem es war ein 
interessanter Tag. 

 
➢ Für mich war es ein vielseitiger und interessanter Workshop. Es gab gute Inputs, für 

mich und meinen Hund. 
Ich fand die Präsentation von Caroline gut und wichtig, da diesem Thema im 
Trainingsalltag oft zu wenig Beachtung findet.  Gerne würde ich an einer solchen 
oder ähnlichen Veranstaltung wieder teilnehmen. 

 
➢ Es war ein sehr cooler und interessanter Tag, die Instruktorinnen gaben sich viel 

Mühe bei den Anliegen der Teilnehmer/innen auf die Hdfhr einzugehen. Man spürte 
auch, dass die Instruktorinnen selbst unterschiedlich trainieren, das soll kein 
negativer Punkt sein, sondern aufzeigen, dass der Hundesport nicht neu erfunden 
wurde und auch die Ausbildungsmethoden und Ansichten unterschiedlich sind. Die 
Theorieteile waren sehr interessant und aufschlussreich. Ein Dankeschön an 
diejenigen, die für das leibliche Wohl zuständig waren. 

 


